



Internacional, Milenio Noticias

- En Siria, miles de personas se reunieron para celebrar el derrocamiento del gobierno de Bashar al Asad. Los líderes religiosos pidieron a la multitud que dejen las armas y pongan fin a la violencia. Durante la celebración, se ondearon nuevas banderas de Siria y se escuchó el nuevo himno del país, una canción rebelde adoptada para la ocasión.



- En México, el embajador de EE.UU., Ken Salazar, se prepara para dejar su cargo. Durante una visita a la Cámara de Diputados, fue recibido por **Ricardo Monreal**, quien elogió su trabajo en los últimos cuatro años. A partir del 20 de enero, Ronald Johnson asumirá como el nuevo embajador de EE.UU. en México.

- La corona de espinas de Jesucristo ha regresado a la catedral de Notre Dame en París. Este valioso objeto histórico y religioso fue salvado del incendio de la catedral en 2019. Será exhibido al público todos los viernes entre el 10 de enero y el 18 de abril, coincidiendo con el viernes santo, y luego el primer viernes de cada mes.

https://monitoreo.pro/storage/380275/television_354371.mp4